
 

  
 

  
   

 

     
 

    
 

   
   

   

    

   

  

  
 

       
 

  
   

   
   

    

    
  

 

   
 

 

Baumpflanzungen, -fällungen und -pflege 
im Bezirk Landstraße 

Die unterfertigte Bezirksrätin der Grünen Landstraße stellt gemäß § 24 der 
Geschäftsordnung der Bezirksvertretung für die Sitzung am 23.06.2022 folgende 

ANFRAGE 

1. Wieviele Bäume wurden seit November an neuen Standorten (keine Nach- oder 
Ersatzpflanzungen) gepflanzt? 

2. Welche Arten von Baumpflegemaßnahmen und Baumsanierungen wurden seit 
November 2020 durchgeführt? 

3. Wurden diese Maßnahmen direkt von der MA42 oder von beauftragten externen 
Firmen durchgeführt? 

4. Welche Kosten sind dadurch dem Bezirk entstanden? 

5. Wieviele Bäume wurden seit November 2020 saniert? 

6. Wann wurde die „Mozartplatane“ am Rennweg das letzte Mal von wem untersucht? 

7. Welches Ergebnis kam dabei raus? 

8. Welche Erhaltungsmaßnahmen wurden wann zuletzt gesetzt und sind welche 
geplant? 

9. Für wie viele Bäume wurden seit September 2020 Anträge auf Entfernung bewilligt, 
für wie viele abgelehnt? 

10.Wie viele der vorgeschriebenen Ersatzpflanzungen wurden bereits vorgenommen? 
Wie viele stehen noch aus? 

11. In wie vielen Fällen wurden Ausgleichsabgaben entrichtet? 
Wie hoch waren die Erträgnisse der Ausgleichsabgaben? 

12. In wie vielen Fällen gab es eine negative Stellungnahme des Bezirksvorstehers? 

13.Wieviele Stichproben von Ersatzpflanzungen wurden seit November 2020 
durchgeführt und wieviele davon ergaben, dass der Baum nach 5 Jahren 
lebensfähig ist? 

14.Wieviele Ersatzpflanzungen mußten seit November 2020 nochmal durchgeführt 
werden, weil der Baum nicht lebensfähig war? 

BRin Susanne Nückel 


